

80 avenue Edmund Halley
Rouen Madrillet Innovation
76800 Saint-Etienne-du-Rouvray
T 02 32 81 85 60
contact@cesi.fr
www.cesi.fr
www.rouen.cesi.fr
www.caen.cesi.fr

EFFECTIFS 235 Région Nord-Ouest

STAFF 235 Region Nord-Ouest

CONTACT

Christine Dispa
Directrice Régionale
Regional Director

Catherine Gaillard
Responsable Communication
Institutionnelle
Institutional Communications Manager

CESI

DIRECTION RÉGIONALE NORD OUEST ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET FORMATION PROFESSIONNELLE

*NW REGIONAL DIRECTION HIGHER EDUCATION AND VOCATIONAL
TRAINING*

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

25 campus en France (dont 1 à Rouen et 1 à Caen) ainsi que
2 implantations à l'international (Espagne et Algérie)
25 centers in France and 2 international sites (Spain and Algeria)

🔗 SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

> Enseignement supérieur et formation professionnelle
> *Higher education and vocational training*

🎯 DOMAINE DE COMPÉTENCES / AREAS OF EXPERTISE

CESI est une grande école d'ingénieurs pionnière dans le secteur de l'enseignement supérieur et dans l'apprentissage, et présente sur tout le territoire français grâce à ses 25 campus. L'école accompagne ses étudiants dans les secteurs de l'Industrie, du BTP et de l'Informatique & du Numérique à travers son offre de formation composée de 8 programmes. CESI se distingue également par une offre en Ressources Humaines & Management.

En Normandie, CESI propose 4 grands programmes :

- **Programme Grande École** : pour se construire un parcours d'excellence en cinq ans, après le bac en suivant un cycle préparatoire intégré de deux ans, puis un cycle ingénieur en trois ans. Le titre d'ingénieur CESI est habilité par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur).
- **Programme Professionnel Supérieur** : du bac au bac +5, ce programme propose une offre en apprentissage adaptée, du cycle de technicien supérieur en 2 ans après le bac, au bachelors, de niveau bac +3, jusqu'au master professionnel, de niveau bac +5.
- **Programme Grade de Licence** : ce programme propose un parcours en trois ans après le bac, exclusivement en apprentissage. Il permet de se doter de solides connaissances théoriques et pratiques.
- **Programme Mastère Spécialisé® de niveau Bac+6** : 23 parcours d'excellence labélisés par la Conférence des grandes écoles (CGE), qui s'adressent à des jeunes diplômés soucieux de se spécialiser et de développer des expertises et des compétences grâce à des formations sélectives dispensées par des intervenants experts du monde socio-économique dans 4 grands domaines : l'Industrie, le BTP, l'Informatique & le Numérique et les RH & le Management.

CESI is a leading Graduate School of Engineering, a pioneer in the higher education sector and in apprenticeship, and is located throughout France thanks to its 25 campuses.

The school supports its students in the Industry, Construction and IT & Digital sectors through its training offer composed of 8 programs. CESI also distinguishes itself through its Human Resources & Management offer.

In Normandy, CESI provides 4 major programs :

- **Grande École Program** : A five-year program of excellence, accessible to highschool graduates with an integrated two-year preparatory cycle (Undergraduate level), followed by a three-year engineering cycle (Graduate Level). CESI engineering title is accredited by CTI (Commission des Titres d'Ingénieur).
- **Professional Program** : Supporting students from highschool graduate to a Master's level, this program provides an offer adapted to the needs of each student, from a two-year post-highschool education level, to the Bachelor's degree, to the Master's level.
- **Executive Post-Master Degree® Program** : 23 programs of academic excellence accredited by the Conférence des grandes écoles (CGE), aimed at young graduates seeking to specialize and build their expertise and skills through selective studies provided by experts from the social and economic world in four major fields: Industry, Construction, IT & Digital, and HR & Management.

★ CERTIFICATIONS

> ISO 9001 / QUALIOP / HCERES